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Oggetto: Fabaria Rally .... I guastafeste

Al prossimo Fabaria Rally sicuri protagonisti anche i giovani piloti locali. Dopo le belle prestazioni dello scorso anno Gabriele Morreale, Giuseppe Patti e Alfonso Di Benedetto si 

raccontano con la convinzione di potere essere dei guastafeste per i primi in classifica 

Francesco P.- Si avvicina il 17° Fabaria Rally, lo scorso anno avete strabiliato un po’ tutti gli addetti ai lavori stando abbastanza vicini ai primi con delle macchine che non erano
wrc, Contate di essere di nuovo della gara e con quali prospettive? 

Morreale - Parteciperemo al Fabaria con una Mitsubishi evo9 della Prorace, macchina completamente nuova per me in quanto è la prima volta che corro con una quattro ruote
motrici, cercando come prima cosa di divertirci e poi di fare del nostro meglio per confermare quanto di buono fatto lo scorso anno. 
Patti – Anche quest’anno conto di essere ai nastri di partenza. Le prospettive, ogni gara si fa con una unica prospettiva, vincere. 
Di Benedetto – Dopo la bella prestazione dello scorso anno sarò ai nastri di partenza per fare bene. Come lo scorso sono pronto a dare battaglia, d’altra parte l’obbiettivo per il
Fabaria è stare in mezzo agli altri e provare di fare qualcosa in più dello scorso anno con una gruppo N che era molto meno competitiva di una wrc.[/i] 

Francesco P. - Tre piloti ancora giovani che sanno spingere sul pedale destro e senza timori verso i big del trofeo asfalto, questa gara ha un valore particolare per voi? 

Morreale - Molto particolare perché parte proprio dal mio paese proprio a pochi metri da casa mia, gara importantissima perché credo che sia una tra le più belle non solo in Sicilia
ha un suo fascino particolare. 
Patti – Certamente, innanzitutto è la gara di casa, poi è il secondo anno che fa parte del trofeo rally asfalto, quindi ha un valore tutto particolare. 
Di Benedetto- E da tre, quattro anni che io, Patti e Morreale ce la giochiamo in una lotta serrata, forse l’essere più costante degli altri mi ha favorito e portato alla vittoria.Peppe e
Gabriele sono molto forti, ma io penso a fare la mia gara. 

Francesco P - Quale caratteristica degli altri due ti piacerebbe avere nel tuo stile di guida? 

Morreale - Sono tutti e due dei gran piloti le caratteristiche dell’uno si completano nell’altro. Sia Alfonso che Giuseppe sono dei ragazzi simpatici, per vari motivi non abbiamo avuto
la possibilità di preparare dei programmi ben definiti e confrontarci con i migliori in campo Italiano, ma sicuramente avremmo detto la nostra. 
Patti – Credo di avere lo stesso tipo di guida di Gabriele, infatti con lui spesso ci scambiamo dei consigli e devo essere sincero sono più io che imparo da lui che non il contrario. Per
Alfonso non so lo stile di guida perché non sono mai stato accanto a lui, ma quello che contano sono i risultati. 
Di Benedetto – Sono due piloti che sanno gestire al meglio la gara, che portano sempre a termine. Per me penso che la aggressività che metto nella mia sia una caratteristica che
mi voglio tenere stretto. 

Francesco P. - Fate un pronostico, Silva, Oldrati, Botta oppure? 

Morreale - Da quello che ho visto fino ad ora penso che Marco Silva non abbia problemi a bissare la vittoria dello scorso anno. 
Patti – Direi 1° Patti, 2° Silva, 3° Oldrati, 4° Botta. 
Di Benedetto – In mezzo a questi vedo molto bene Di Benedetto. 

di Francesco Picarella 
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